
Sábado, 23 de outubro de 2021

Andressa Hinz & 
Vanderlei Kroth 

Celebraram o amor com cerimônia religiosa na Catedral 
Angelopolitana, e brindaram a feliz união em torno de 

uma badalada festa no salão de eventos do Villas Hotel.  
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RECADO

CAPA
Andressa Hinz e 
Vanderlei Kroth

FOTO
Vick Almeida

No destaque de hoje a conceituada advogada MARA VIERA que 
acrescentou mais um ano em sua vida, na última segunda-feira, 19, sendo 

alvo de inúmeras manifestações carinhosas motivadas pelo transcurso da data, 
especialmente de seu marido, o também conceituado advogado Laércio, de seu 
filho Lorenzo, demais familiares e amigos. À Mara, parabéns e sucesso sempre!

Desde 2001, realizamos um grande evento 
para celebrar o aniversário do jornalismo 
social “Amauri Lirio - Briefing Social”. Porém, 
em 2020, o ano oficial dos nossos 25 anos de 
comunicação, o “Jubileu de Prata do Briefing 
Social”, comemoramos de forma diferenciada, 
mas não menos importante, devido a pandemia, 
num evento apenas para patrocinadores e com 
transmissão ao vivo. Mas este ano, 2021, também 
cercados de todos os cuidados e para cerca de 
250 convidados, vamos poder celebrar em torno 
do evento “25+1”, os nossos, na verdade, “26 anos 
de comunicação”, 26 anos do Briefing Social”, 
que se tornou referência na região em termos 
de jornalismo social, cerimoniais, coberturas, 
assessoria e produção de eventos, além de 
criação e produção de vídeos publicitários.

Sendo assim, já estamos a mil em torno da 
organização do evento “25+1” que vai ter como 
tema: CELEBRANDO A VIDA! Então, apartir  
de hoje, a cada edição vamos contar o que vai 
acontecer no evento que promete ser muito 
bacana, repleto de atrações e recheado com 
muitos brindes ao lado bom da vida, é claro!

A capa da edição de hoje é ilustrada pelos 
destacados produtores rurais Andressa Hinz e 
Vanderlei Kroth, que casaram no último sábado, 
16, com uma emocionante cerimônia religiosa na 
Catedral Angelopolitana, seguida de uma baita 
festa, no salão de eventos do Villas Hotel, em 
Santo Ângelo. Mais detalhes nas páginas 6 e 7. 

Também é destaque a reinauguração do 
Palácio Metálico e a coroação das Soberanas do 
Clube Gaúcho, na página 9.

Já a colunista Dinalva de Souza nos leva a 
outra bela reflexão através do texto: “O Ministro e 
o impropério contra os professores”.

Enfim, BS Magazine: a sociedade passa aqui!
Um ótimo “weekend”. Eu volto no sábado!

Amauri Lírio
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O estilo, uma releitura dos anos 1990, ganhou popularidade nas redes 
sociais, especialmente no TikTok, mas já chamou a atenção das grandes grifes 
com muitas cores, estampas, miçangas e smiley face.

Talvez a primeira impressão que venha à cabeça é de uma visita ao jardim 
de infância, mas saiba que a invasão de colares de miçanga e das smiley faces 
(aquelas carinhas sorridentes) é uma estética valorizadíssima no momento. 
Não é exatamente novo – e é bem provável que você se lembre desse estilo 
popular nos anos 1990 –, porém agora ele está de volta e ganhou o nome de 
kidcore.

Os responsáveis por recuperar a tendência são os jovens da geração 
Z (nascida entre 1995 e 2010) e a motivação é uma onda nostálgica 
impulsionada especialmente pela pandemia. O meio em que ela bombou, 
contudo, não tem nada de antigo. Foi pelo aplicativo TikTok que os 
conteúdos com dicas de como adotar o estilo, embalados por música, 
viralizaram. 

Quem se beneficiou com o sucesso da estética kidcore foram as 
pequenas marcas. A inglesa Fluffly viu suas peças de tricô esgotarem após as 
integrantes da banda de K-pop (ritmo surgido na Coréia do Sul)  Blackpink 
usarem suas peças no clipe da música Ice Cream. A estilista da Irlanda 
do Norte, Hope Macaulay, de 24 anos, ganhou notoriedade quando seus 
maxi-tricôs foram escolhidos pelas irmãs Gigi e Bella Hadid e por Bruna 
Marquezine. 

Surfando nessa onda, etiquetas como Carolina Herrera, Dior, Coach, Miu 
Miu, Stella McCartney e Moschino também lançaram recentemente coleções 
com elementos inspirados na estética kidcore, provando que a tendência 
está atingindo novos públicos, de diversas idades e potencial financeiro.

O movimento nostálgico que alavancou o kidcore faz todo sentido nos 
tempos turbulentos que vivemos. Fica o desejo para que a moda sirva como 
um respiro reconfortante, afinal, é essencial se divertir e carregar um pouco 
de leveza, como ensinam as crianças.

Nos acompanhe no instagram da Filo (@lojafilo).

A estética kidcore toma conta da moda
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* Designer - Especialista em Moda e Comunicação
brunabassani@hotmail.com

A estética kidcore toma conta da moda



6 JORNAL O MENSAGEIRO | Sabádo, 23 de outubro de 2021

naianaodonto
www.naianaodonto.com.br

ANDRESSA & VANDERLEI: Felizes para sempre! 

Os noivos Andressa e Vanderlei - num dos cenários da festa, e abaixo, entre seus pais, Willy Hinz e 
Sandra Tesche (E), Rudi e Aidê Kroth(D), e cercados  por seus padrinhos, daminhas, aia e pajens - no 

altar da Catedral no final da celebração religiosa. E à direita,  Andressa e Vanderlei, em clima de o 
amor é lindo, no momento em que se dirigiam ao Villas Hotel para brindar a união. 

n A história de amor de Andressa Hinz e Vanderlei Kroth estava escrito nas 
estrelas e dentro desse clima, eles casaram no sábado passado, dia 16, sob 
as bênçãos de seus pais Sandra Tesche e Willy Hinz, Rudi e Aidê Kroth, na  
Catedral. A cerimônia foi musicada pela dupla Letícia Stoll e Claus Jerke.
n A noiva estava bela e radiante – com belo modelito branco, com produção 
visual de Nego Hair (cabelos) e Eliane Palmeiro (make up). Já o noivo, vestiu 
um terno bem alinhado da Tevah Santo Ângelo.
n Após a bênção nupcial, os noivos, recepcionaram familiares e amigos  no 
salão eventos do Villas Hotel.
n Na sequência, felizes e emocionados os noivos, Andressa e Vanderlei, 
entraram no salão, brindaram a união, agradeceram a presença de todos e 
assistiram ao vídeo que destacou momentos especiais na vida do novo casal.
n Após o brinde foi servido o categorizado jantar, uma seleção de poucos 
e bem elaborados pratos, com destaque para uma bela mesa de carnes, da 
grife Chica Sperling, regado por bebidas dos melhores rótulos.
n Como sobremesa os anfitriões ofereceram a taça “Chocolamour” - criada 
por Chica Sperling, além de uma linda mesa de doces, com direito a um 
maravilhoso bolo cenográfico e bem-casados, da grife Divina Gula.
n Depois do jantar, os noivos abriram a pista, dançando “Thousand Years”, 
coreografada por Karina Karsten, e receberam intensos e prolongados 
aplausos de seus convidados. Foi um show!!!
n A noitada de muitos brindes aos noivos, que não escondiam a alegria de 
ver seus familiares e amigos presenciando uma noite muito significativa e 
inesquecível em suas vidas, evoluiu no melhor estilo, com a excelente música 
da banda Carol Banda Show, de Ijuí, que animou a festa até o amanhecer 
de domingo, com participação especial do DJ Kahuã, da Solaris Som & Luz.
n E para repor a energia dos convidados, que dançaram e se divertiram 
pra valer, na madrugada foram servidos, batata frita, carreteiro e pastéis. 
n Ah! Na cabine fotográfica, da Lu Arts, de Santa Rosa, os convidados 
fizeram seus registros da categorizada ocasião, levando pra casa uma linda 
lembrança da noite.
n  Vick Almeida e sua equipe foram as responsáveis pelo registro fotográfico 
do memorável casamento que teve as melhores cenas gravadas pela equipe 
de Cine Vídeo Produtora.
n Tanto a Igreja como o salão do Villas Hotel receberam uma bela e 
imponente, mas ao mesmo tempo clean e sofisticada decoração, com 
lustres de cristais, arranjos florais e candelabros em profusão, com mesas 
bem decoradas. Sem falar na mesa de doces, na verade um trio de mesas 
douradas, que valorizou ainda mais o bolo e os docinhos personalizados. 
Tudo numa criação do decorador Thiago Prado. Alvo de muitos elogios! 
Para completar, o adeviso da pista personalizado - criado pela Imprima, 
de Luciano Oliveira, que deu um acabamento especial ao decor. Toda a 
ambientação foi valorizada pela iluminação, pilotada pela equipe da Solaris 
Som & Luz, que também fez a sonorização.
n O cerimonial, bem como toda a produção e organização da festa foi sob 
a responsabilidade do cerimonialista Amauri Lírio e equipe. 
n Enfim, tudo perfeito. A noite foi repleta de elogios. Sem dúvida foi um 
badalado e lindo casamento.
n  Realmente, tudo esteve bem a altura que os noivos Andressa e Vanderlei, 
merecem, pois souberam unir simplicidade com sofisticação, além de 
emocionar seus convidados com momentos de rara beleza!
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amor é lindo, no momento em que se dirigiam ao Villas Hotel para brindar a união. 

Fotos: Vick Almeida
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No dia 18 de outubro, data em que se comemora 
o Dia do Médico, a Unicred Eleva reabriu a “Sala 

dos Médicos” localizada no Hospital Santo Ângelo. O 
evento aconteceu em homenagem aos profissionais 
que marcaram a história da cooperativa. Afinal, foram 
os médicos que há mais de 30 anos se uniram buscando 
melhores resultados para suas vidas financeiras e, com 
este objetivo, criaram a Unicred. 
A sala de convivência foi inaugurada em 2019 com o 
objetivo de oferecer um ambiente confortável para 
os momentos de descanso dos médicos que atuam 
no hospital. Anexa à ela, a Unicred dispõe também de 
uma sala de atendimento aos cooperados. Devido à 
pandemia, estes dois espaços foram cedidos ao HSA 
para outras finalidades que beneficiaram o melhor 

atendimento dos profissionais de saúde aos pacientes 
durante este período.
Em sua fala, o presidente da Unicred, Dr. Pedro 
Paulo Bottom Moro, reforçou a importância destes 
profissionais para a cooperativa, segundo ele “o Dia do 
Médico é sempre uma data marcante para a Unicred. 
Hoje, com a pandemia mais controlada, as salas foram 
revitalizadas e será possível oferecer um ambiente 
agradável e confortável aos médicos, que podem contar 
com esta comodidade 24 horas por dia durante a sua 
jornada de trabalho.”
Estiveram presentes no evento a Provedoria, 
administração e médicos do Hospital Santo Ângelo, 
assim como a Presidência, Diretoria e colaboradores da 
Unicred Eleva.

UNICRED reinaugura Sala dos Médicos 
no Hospital Santo Ângelo 
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 Cirurgião-Dentista  
  (CRO 19171) 

 

 Especialista, Mestre 

e Doutor em  

Prótese Dentária 

Cirurgiã-Dentista 
(CRO 21135) 

Especialista, Mestre 

e Doutora em 

Odontopediatria 

Cirurgiã-Dentista 
(CRO 20979) 

Especialista em 
Endodontia 

 Mestre e Doutora 
em Prótese Dental 

Dra. Jéssica 
Barasuol 

Dr. Vinícius 
Wandscher 

Dra. Camila 
de Castro 

Dra. Ana Maria 
Marchionatti 

Fisioterapeuta 
(Crefito 154.205-F) 

Formação 
Internacional em 

Microfisioterapia e 
Leitura Biológica 

 

Rua Duque de Caxias, 105, Santo Ângelo 

Prefeito Jacques e Juliana Barbosa, Gilvete e Valentina Lirio, 
Andréia e Darcione Spolaor - casal vice-presidente social, 
Luis e Marilise Voese - casal presidente do Clube Gaúcho. 

NA REINAUGURAÇÃO DO “PALÁCIO METÁLICO” 
E COROAÇÃO DAS SOBERANAS DO CG 

Manoela Holsbach Medeiros de Farias - Rainha 
das Piscinas Infantil 2019/2020  com seus pais 

Ana Paula e Roger Mousquer Medeiros de Farias. 

Gabriela Raguzzoni Loureiro - Princesa do Clube 
Gaúcho -2021|2022  com seus pais, o Deputado 

Estadual Eduardo e Robriane Loureiro. 

Julia Przyczynski - Rainha do 
Clube Gaúcho -2021|2022  com 

sua mãe Adriana Schneider. 

Marcela Niewinski - Princesa 
do Clube Gaúcho -2021|2022  
com sua mãe Vera Niewinski. 

Carla e o Vereador 
Rodrigo Flores Marli Johann 

Fotos: Ebersom Vargas
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Dinalva Agissé Alves de Souza
dinalvas@urisan.tche.br

O MINISTRO E O IMPROPÉRIO 
CONTRA OS PROFESSORES

O Brasil ouviu a sentença proferida pelo Ministro 
da Educação, Professor Milton Ribeiro, em uma 
entrevista ao Jornal O Estado de São Paulo no final 
de setembro de 2020. Em meio a suas respostas, 
sem meias palavras (aliás, essa parece ser uma das 
prerrogativas do atual governo federal), ele disse 
que “Ser professor é quase uma declaração de que a 
pessoa não conseguiu fazer outra coisa”.
O mês alusivo ao Professor me fez repensar sobre 
a rudeza de sua afirmação, sobre esse impropério 
que ofende uma das mais nobres profissões, que é a 
de ser professor e de ensinar. Suas rudes palavras, 
além desse sentido literal levianamente exposto pela 
declaração feita, e sobre a qual não há dúvidas, me 
levaram a várias outras considerações acerca dessa 
questão, as quais eu faço a ele me dirigindo, apesar 
do tempo que já passou desde que foi dita. 
Senhor Ministro, ser ministro é ser político. Assim 
como o senhor, eu também poderia dizer que ser 
político é quase uma declaração de que a pessoa não 
consegue fazer outra coisa que não seja enganar e 
ludibriar o povo, virando as costas para a população 
que o elegeu ou que nele confiou. Mas como essa 
frase se estenderia a tantos políticos bons e honestos 
que não merecem ouvi-la, uso do meu bom senso, 
do senso que o Senhor não tem, para dizer que a 
escolha de uma profissão parte de um sonho, de um 
projeto de vida. Se eu me tornei professora, não foi 
por “não conseguir fazer outra coisa”. Minha escolha 
se assentou – e se assenta –, assim como a de milhares 
de colegas, nas minhas verdades, nas minhas escolhas 
de vida, quer o Senhor acredite ou não. Porque é 
isso que move as pessoas: um projeto de vida que 
promova sua realização pessoal e profissional.
Quanto ao “não conseguir fazer outra coisa”, isso 
implica uma série de considerações que devem 
aqui ser feitas, pelo menos em parte. Todos nós, 
professores, reconhecemos que nossa profissão não 
tem o glamour de um médico, de um engenheiro, 
de um artista... O glamour de ser professor - que 

perdurou ao longo da história da humanidade - se 
perdeu no tempo e no espaço. Não por deixarmos 
de ser competentes ou por agirmos de forma 
irresponsável, mas porque alguns políticos, 
a exemplo do Senhor, fazem pouco caso dos 
professores e muitos viraram descaradamente as 
costas para a profissão do magistério.
O descaso para com as escolas e com a educação, a 
alta responsabilidade atribuída ao docente, o baixo 
reconhecimento do profissional professor, que 
trabalha cada vez mais e ganha cada vez menos, 
é que fazem com que muitas pessoas se afastem 
do sonho de ser professor. Como viver custa caro 
(usando as palavras do cantor Sílvio Britto, “tem 
que pagar pra nascer, tem que pagar pra viver, tem 
que pagar pra morrer”), muita gente guarda em seu 
coração o sonho de ir para uma sala de aula e procura 
outro emprego, não por não conseguir ser outra coisa, 
mas porque a vida lhe exige meios de sobreviver. E 
se ganhamos pouco, Senhor Ministro, não é por nossa 
incompetência; ao contrário, nossa competência é 
grande, é imensa, é valiosa, até porque estamos onde 
o Senhor não está.  
Ganhamos pouco porque, infelizmente, os altos 
políticos, que deveriam se dedicar a resolver os 
problemas da sociedade, como o de valorizar a classe 
do magistério pagando-lhe um justo e digno salário, 
são pessoas estúpidas como o Senhor que tripudiam 
de quem faz a história da educação, com o pouco 
que recebem e com o pó de giz nas mãos. Por isso, 
Ministro, sua declaração, além de ser um impropério 
contra a nossa classe, revela que o Senhor não sabe 
de nada sobre o que é ser professor. Aliás, isso ficou 
muito claro. O que não está claro é como o Senhor se 
tornou Ministro da Educação se não sabe de nada e se 
não tem nenhum respeito para com os professores.
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